



Sasso zeigt Berger den mit dem Schiff davonsahrenden Einbrecher.

Fünftes Kapitel.

An dem Niagarafall und wieder in New York. Wie ein Ungefähr alle Pläne ändert und die beiden Reisenden nach der Insel Cuba führt, und wie sie sich von dort nach Colon einschiffen. Die Entdeckungsgeschichte Amerikas. Ein Weltreisender in Postwertzeichen.

Noch 24 Stunden blieben die Freunde in Chicago, noch einmal wanderten sie gemeinsam hinaus nach dem ungeheuren Jahrmarkt am Michigansee, an dem sich sämtliche Nationen der Erde ein Stelldichein gegeben hatten — dann wandten sie der Riesenstadt den Rücken, wenig entzückt im Grunde genommen von dem hastigen rücksichtslosen Drängen und Treiben, das ihr charakteristisches Merkmal bildete.

Und wieder 24 Stunden später standen sie staunend und bewundernd vor einer der herrlichsten Schöpfungen der Natur.